



## Aplazan diálogo para reducir jornada laboral a 40 horas: Diputados fijan fecha hasta febrero

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados ha acordado abordar la discusión sobre la reforma constitucional para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas en el próximo mes de febrero, coincidiendo con el inicio del siguiente periodo ordinario de sesiones.

<https://www.elimparcial.com/mexico/Aplazan-dialogo-para-reducir-jornada-laboral-a-40-horas-Diputados-fijan-fecha-hasta-febrero--20231212-0089.html>